



益城中学校だより

第5号

R5. 11. 30

<https://jh.higo.ed.jp/mashiki>

FROM 益城中

最近、体育関係の行事や学習に成果がみられるとともに、職員等の活躍もありました。中には、県や全国で表彰されたものもあります。まとめて紹介してみたいと思います。

県中体連駅伝大会での快挙。あと一步で入賞圏内まで。

11月10日（金）、天草市で県中体連駅伝大会が行われました。

本校からは、女子チームが郡大会を勝ち抜き、上益城郡の代表として出場しました。

選手たちは夏休みからずっと練習に励んできました。本番ではその成果を十分に発揮し、9位という成績を収めることができました。8位入賞にはあと一步届きませんでした。上益城郡のチームが県大会でこの順位になるのは実に20年ぶりだそうです。タイムも上益城郡の過去最高タイ記録だそうです。

3年生の2名は受験勉強と並行しながら練習してきましたが、常にチームの精神的柱になってくれました。また、1・2年生が多い若いチームであることから、来年は更に上位進出を目指して頑張ってくれることと期待します。

練習にずっと一緒に参加してくれた他の生徒たちと、これまで応援していただいた保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。



学校体育研究優良校として全国表彰を受けました。

益城中学校が、学校体育研究優良校として全国表彰を受けました。

この表彰は、日本学校体育研究連合会が、学校体育の発展に顕著な業績をあげた学校を表彰するものです。

選考に当たっては、自校の指導に成果を上げるとともに、県や地域の学校体育の推進に貢献していること。また、全校組織を挙げて全教育活動の充実に努め、学校体育の指導計画が綿密になされ、その効果を上げていること等が審査されます。もっと綿密に言えば、「学校体育と他の学校教育活動が調和し、教育的効果を上げている。」や「教科外における体育的活動の組織と運営が工夫され効果を上げている。」等の評価基準があります。

先に述べた県駅伝での活躍も、体育の授業での指導と教科外での指導が調和し、成果をあげているからだと考えられます。



優秀教職員表彰を受賞しました。

先に紹介したとおり、今年、学校体育の全国表彰を受賞しました。この学校体育の研究に中心となって取り組んできたのが、本校の武田雅裕教諭です。

この武田教諭が、この度、「令和5年度優秀教職員表彰」を県教育委員会からいただきました。

この優秀教職員表彰とは、「学校教育において積極的な取組を行い、顕著な成果をあげた教職員を表彰する」ものです。

武田雅裕教諭は、生徒指導主事を務めながら、自身の実践で他の職員に生徒指導の範を示してきました。他の職員を動かし、生徒指導が組織として機能するようになると、生徒会活動等で善行の模範を示す生徒が増えてきました。また、授業が最大の生徒指導の場であるという範を示すため、授業研究と実践にも余念がありません。郡や県の研究会で自身の授業実践を他校に広めてきましたし、最近では、楽しさを味わう長距離走の授業研究に大学と共同で取り組んでいます。

チーム益城中、熊本県教職員ハンドボール大会で準優勝！

前述の武田教諭が他の職員に呼びかけ、熊本県教職員ハンドボール大会に参加し、見事準優勝でした。

大会では、11月25日（土）26日（日）の2日間にわたり、熱戦が繰り広げられました。

益城中学校チームは、初日のトーナメントを順当に勝ち上がり、2日目の準決勝では、1点差の接戦を制し、決勝と駒を進めました。

決勝戦は惜しくも敗れはしたものの、準優勝に輝きました。また、優秀選手賞も本チームから選ばれトロフィーを授与されました。即席で編成したチームでしたが、試合を重ねていくうちにチームとしての意識も高まり、素晴らしい試合ができたと思います。



【12月の行事予定】

月 日	曜	行 事	月 日	曜	行 事
12/ ～ 7	木	3年生3者面談 1・2年生2者面談	12 ～14	火 木	修学旅行（2年生）
4 ～ 8	月 金	英単語クラスマッチ週間	12	火	新入生説明会（午後）
7	木	薬物乱用防止教室（1年生）	15	金	振替休業日（16日授業参観のため）
11	月	2年生のみ4時間授業（12日～修学旅行のため）	16	土	授業参観・学級懇談会・リサイクル活動
			20	水	生徒会執行部等認証式
			22	金	終業式

※ あくまでも予定です。諸事情により中止や変更もあります。